

## **Maru Campos inicia las fiestas decembrinas en Ciudad Juárez con encendido del Árbol de Navidad**

- La Gobernadora invitó a las miles de familias asistentes, a recordar que estas fiestas significan esperanza y el momento de unirse como comunidad

La gobernadora Maru Campos celebró con las y los juarenses el inicio de las fiestas decembrinas, al encabezar el encendido del tradicional Árbol de Navidad en el Parque Central de la ciudad fronteriza.

En compañía de miles de familias que se dieron cita en el lugar, invitó a las niñas, niños y adultos en general, a reflexionar sobre el verdadero significado de estas fiestas, pues más allá de los regalos resaltan la convivencia, la unidad y la esperanza como protagonistas.

“Para mí la Navidad es el momento de recordar que tenemos esperanza y amor en el corazón, que hoy debemos unirnos y tomarnos de la mano, ayudarnos a unos a otros y querernos por el simple hecho de ser seres humanos”, dijo en su mensaje.

Acompañada en el escenario de un grupo de menores de edad a quienes dirigió en una dinámica para regalarles bicicletas, Maru Campos inició la cuenta regresiva que fue coreada por las y los presentes para llegar al momento de la iluminación e inaugurar a su vez las diferentes atracciones para todas las edades, que estarán disponibles en el lugar hasta el 12 de enero.

En el Parque Central las y los juarenses podrán disfrutar de tres atracciones de hielo completamente gratuitas: una pista de patinaje, un mega tobogán y un tobogán para infantes de menor edad.

Permanecerán abiertas de 4 de la tarde a 11 de la noche de lunes a viernes, y hasta las 12 de la madrugada durante el fin de semana.

“Esto es con mucho amor de parte del Gobierno del Estado y de su Gobernadora, para todos ustedes, disfrútenlo mucho”, finalizó.